

Conuersi ab idolis per predicacionē bñ Johannis de uisiana & ecclē

A

# Revista de la Biblioteca Nacional

Sts Johanes Inphans

cultōes ydoloꝝ explorātes frāe?



LA HABANA, CUBA.

HEMEROTECA  
INVESTIGADORES

SEGUNDA SERIE - Año VI. No. 3

JULIO - SEPTIEMBRE

Biblioteca Nacional JOSE MARTI  
HEMEROTECA  
DUPLICADO

# Revista de la Biblioteca Nacional

BAJO LA DIRECCION

DE

Lilia Castro de Morales

DIRECTORA DE LA BIBLIOTECA NACIONAL

LA HABANA, CUBA  
Impresores, CARDENAS Y CIA.  
1955

IN MEMORIAM  
**ARTURO GARCIA DE LAVIN**

Por RAFAEL NIETO Y CORTADELLAS

Acabamos de perder en Cuba a un investigador meritísimo: el señor Arturo García de Lavín e Ibarjián.

Clubman distinguido, fué desde su juventud hasta su deceso, uno de los "jóvenes de la Acera del Louvre", altamente querido por todos los que tuvimos el privilegio de contar con su amistad.

Ya en su segunda juventud, comenzó a gustar de las investigaciones históricas, llegando a ocupar un lugar cimero entre los estudiosos de nuestra Patria.

Sus especialidades máximas fueron los estudios genealógicos y las investigaciones respecto a las casas coloniales habaneras. Sus trabajos, unos publicados y otros muchos aún inéditos, son interesantísimos y de verdadera utilidad histórica.

De una modestia rayana en la exageración, a veces publicó trabajos anónimos, y siempre huía de hacerse notar como escritor. Sus buenos amigos —entre los que tuve el honor de contarme— luchábamos muchísimo con él —que tanto valía— para que publicase sus espléndidos trabajos calzados con su firma.

La "Revista de la Biblioteca Nacional" ha perdido con él, a uno de sus más constantes y útiles colaboradores, siendo muy difícil, en su especialidad sustituirle.

En un año han caído dos de los mejores especialistas de la materia; primero el Conde de San Juan de Jaruco y ahora García de Lavín.

La Biblioteca Nacional que viste de luto por la pérdida del gran amigo y gran investigador, envía su sincera expresión de condolencia a los familiares del correcto caballero que acaba de rendir su tributo a la tierra.

Descanse en paz.